



KUNSTFLUGPILOTIN Angelika Heiß fliegt mit ihrer Extra 200 eine rhythmische Kür zu Musik.

Aerobatics“ fliegt sie mit ihrer Extra 200 eine rhythmische Kür zu den Klängen von „Adiemus“. Die Musik ist durch eine Delta-Air-Werbung bekannt geworden. Die achtmünütige Vorführung beinhaltet rund 40 klassische Kunstflugfiguren. Das Programm sei, so Heiß gegenüber dem aerokurier, durch die Bindung an den Takt äußerst schwierig zu fliegen und sei sehr trainingsintensiv. Vorführungen finden unter anderem am 6./7. Juli in Heubach und am 10./11. August in Bad Neuenahr statt.

Angelika Heiß tanzt mit der Extra 200

Heubach: Seit vielen Jahren schon habe sie davon geträumt, zu dieser Musik zu fliegen. Wettkampf-Kunstflugpilotin Angelika Heiß hat für die laufende Saison ein Flugprogramm erarbeitet, in dem Kunstflug, Musik und tänzerische Elemente eine Verbindung eingehen. Für „Dancing Classic